



# *Schüler beschenkten Kamerun-Stiftung*

Gestern Nachmittag überreichten die Schülerinnen und Schüler von Gutenbrunnen-Lehrer Urs Feusi der Stiftung Ashia Kamerun einen Check in Höhe von 1010 Franken. Das Geld sammelten sie trotz eisiger Kälte mittels einem Stand vor der Migros, dem Coop Siebnen und beim Schulhaus Gutenbrunnen. Die Fünftklässler wünschten, den Betrag einem Krankenhaus oder einer Schule zukommen zu lassen. Doch was sie nicht wussten: «In Kamerun kann ein Kind für 20 Franken ein Jahr lang die Schule besuchen», erzählte Stiftungsgründer Felix Bruhin.

Bild und Text Silvia Gisler